

Un soir au théâtre...

Dans son pays, dit-on, nul n'est prophète !
Pourtant, ce dernier samedi, à Adé même,
c'est-à-dire chez eux, LES EXQUIS MOTS,
ont relevé et réussi le défi que nous nous étions lancé
sur le dernier numéro de notre journal trimestriel L'Adéenne.
Ici, là, comme d'authentiques ambassadeurs,
au fil de leurs représentations, ils portent,
culturellement, l'image de notre village...
Et chaque fois, les nombreux spectateurs,
comme particulièrement ce soir,
ressortent de cette complète et inspirée visite
de cette « Bicoque tout confort... à saisir »
aussi heureux que le sont tous ceux qui,
comme Ulysse, ont fait un beau voyage !
Merci de cette belle soirée !

L'ours et l'aigle (62)

